

INFORME MISIONERO NOVIEMBRE 2014

Queridos y amados hermanos reciban un saludo y un abrazo en el nombre de nuestro señor Jesucristo, y que Dios siga bendiciendo la obra grandemente.

Hermanos queridos gracias por sus oraciones y por su apoyo económico, les agradecemos grandemente en el nombre del señor.

Hermanos queremos contarle de la obra en molinopampa todo este año trabajamos en la obra y gracias a Dios hubo muchas bendiciones, trabajamos con los niños mucho estamos dándoles lecciones cada semana y ellos como aprenden y quieren servir al señor, también tuvimos nuestra campaña en agosto y hubo mucha bendición, ahora hay jóvenes, niños, adultos que asisten fielmente, hermanos que se reconciliaron, y la obra del señor sigue creciendo, a la vez estamos tristes porque hay una hermanita anciana que esta mal y ya no pude venir a la iglesia, pero siempre estamos yendo a predicarle a su casa y ella se pone muy contenta. Hermanos rogamos sus oraciones por la hermana Ángela, y por toda la obra. Haremos una chocolatada en navidad este año no pudimos conseguir juguetes para los niños..

Es un gozo pues haber hecho la obra un año más la obra en este lugar y seguiremos trabajando hasta que el Señor lo quiera, nos sentimos gozosos por el privilegio de estar en la obra y gracias a Dios por su generosidad. Este año trataremos por la gracia del Señor hacer mejor la obra.

Quisiéramos hermanos contarles muchas cosas de la obra, y lo que el señor sigue bendiciendo, seguimos yendo a hacer la obra en yanacancha, ya va a ser 2 años que iniciamos esta obra y es de mucha bendición los hermanos están bien animados, hemos causado una gran impresión en el pueblo. También en este año de gran bendición empezamos la obra en mitopampa a media hora de yanacancha y estamos haciendo amistad con la gente, gracias a Dios una iglesia en lima tubo una campaña médica y le sobro medicina y nos lo envió, y con eso pues estamos teniendo amistad con la gente, ellos se reúnen para recibir su medicina y ahí les hablamos a la gente, ya ellos han hecho amistad con nosotros y ahí es donde les predicamos, y gracias a Señor que nos cuida ya que es muy lejos, nos vamos en moto 4 horas viajando, los hermanos también son muy generosos, también rogamos sus oraciones hermanos ya que en estos tiempos mucho llueve y la carretera se pone muy fea, pero todo lo hacemos por amor al Señor a cumplir el mandato que nos encomendó.

También les contamos que este año que viene queremos empezar una obra en Bello horizonte- Celendín ojala Dios prospere este proyecto de plantar iglesias, este año nos dedicaremos grandemente a preparar hombres para la obra y plantar iglesias donde no lo hay. Hermanos tenemos grandes proyectos, ayúdenos orando y gracias por sus bendiciones que comparten con nosotros..

También en enero habrá una campaña en Celendín, y se hizo una actividad de remate de cosas para sacar fondos para pagar el pasaje de todos los hermanos de las diferentes obras ya que hay hermanos que quieren estar en la campaña en Celendín pero algunos no tienen la posibilidad. Pero a todos se les pagara el pasaje. Esperamos hermanos que ustedes también nos visiten desde el 19 de enero, están invitados cordialmente.

Nuevamente gracias hermanos por todo el apoyo económico durante este año, ya que con eso se pudo hacer la obra, espero que Dios siga poniendo esa bendición en su corazón y que la obra del señor siga creciendo grandemente.

También queremos desearle un feliz año nuevo que lo pasen bonito todos juntos sirviendo al señor y el año que viene que sea de muchas bendiciones

INFORME ECONOMICO

Apoyo	Cantidad soles	Gastos	Cantidad
Misión Perú al Mundo	300.00	Diezmos	60.00
Iglesia Bautista Celendín	50.00	Pasajes (combustible)	200.00
Misión Molino pampa	50.00	Tipeos e internet	3.00
Hna. Evelyn, yanacancha	200.00	Obrero, gastos	337.00
Total	600.00	Total	600.00



Misioneros:
Manuel Chávez Pereyra
Sandra Terrones Sánchez



Tel: 985821914
Email: manuel777_25@hotmail.com
Nº cuenta Banco de la Nación: 04-763-211822

Molinopampa





Yanacancha



Gracias hermanos por su valioso e importante apoyo este año. Hermano Jorge Espinosa y la misión Perú al mundo, las iglesias y hermanos que ofrendan para esta misión; Gracias a la hermana Evelin , y todos los que nos apoyan con sus oraciones y económicamente, Que Dios les dé un Feliz año 2015, preparémonos que cada vez el Señor está más cerca para venir...